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		Magé privilegiará os pedestres, as bicicletas e as flores
			
				Artigos - 				Publicado em 11 de maio de 2013  às 00:10			
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Esse é o conceito do projeto de revitalização urbana 
Um projeto que vai mudar a cara da cidade. Assim o prefeito Nestor Vidal definiu ontem à noite, para o elizeupires.com, a proposta de revitalização dos centros urbanos de Magé, privilegiando os pedestres, os ciclistas e a natureza, em todos os distritos que formam o município. A ideia, que foi encomendada por Vidal à equipe técnica da Prefeitura, pode ser executada sem grandes dificuldades, bastando para isso a criatividade e a vontade de fazer. “Nossa proposta é tornar as vias mais humanizadas, garantir a movimentação dos pedestres com segurança, ordenar o trânsito com projetos educativos, definir espaço para os que se locomovem usando bicicletas e embelezar as vias com flores”, disse Nestor ontem à noite.
A maior preocupação do prefeito é com o centro da localidade de Piabetá, onde pedestres e ciclistas disputam o espaço com os carros, estabelecendo uma grande confusão. Em ruas como a Guarani, por exemplo, a falta de educação no trânsito é visível em cada metro da via. Os carros param nos dois lados deixando um corredor estreito para o escoamento do trânsito que se torna caótico a qualquer hora do dia.



Na semana passada, por exemplo, as secretarias de Transportes e Serviços Públicos iniciaram a demarcação de vias no centro de Piabetá, com o objetivo de dar mais segurança aos motoristas e pedestres.
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			Tenho visto muito empenho em relação ao trânsito de Magé,mas acho que existem situações a serem repensadas ,por exemplo:Os ônibus devem passar pela rua da fundação aonde existe uma escola municipal,só que antes disso eles devem virar à direita. A calçada do colégio Estadual de Magé está com uma parte já destruída por causa dos ônibus que por vezes envadem uma parte da calçada na hora da curva, correndo um gande risco de alguém ser atropelado e para completar muitos ônibus passam correndo na rua da fundação ,que tem uma escola municipal.E para finalizar ,os ônibus devem sair da rua da fundação e dobrar a direita, só que muuuitos ônibus fazem a famosa bandalha e viram à esquerda, prejudianco a passagem dos carros.Desde já agradeço a atenção do Elizeu e do Exmo sr secretario de transporte Edivar Tavares e ao Exmo sr prefeito, Nestor Vidal.
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			Boa iniciativa, a cidade precisa de organização e com certeza vai ficar mais bonita.
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			Para ficar bem melhor o trânsito na cidade, seria necessário a rodoviária fosse em outro lugar para que os ônibus não mais circulassem pelo centro da cidade. É preciso também de um lugar para estacionar os carros para que em ruas estreitas não fosse mais permitido estacionar. É difícil, mas chegaremos lá, o povo precisa de reeducação no trânsito.

		


		Responder
	
	
	
	
		
			
				[image: ]				Adegair
			


			
				
					
						14 de maio de 2013 às 14:32					
				
							


					

		
			Creio que “os do contra” vão parar de criticar a gestão do prefeito, pois ele esta fazendo o máximo, que pode, para melhorar a cidade!
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